
経営関連学会協議会 

第４期	 第１回理事会	 議事録 
 
Ⅰ．日時	 2015年 3月 8日（日）15:50～16:50 
Ⅱ．場所	 明治大学駿河台研究棟 4階第 3会議室 
 
新役員 
経営	 	 風間、高垣、徐、亀川（情報系）、佐藤修、海道、百田、植木、厚東 
商学	 	 橋本雅、阿部、小川 
会計	 	 佐藤信、大塚、吉岡 
監事	 	 成道、堀江 

（敬称略） 
出席者 
高垣、風間、大塚、吉岡、阿部、徐、亀川、植木、百田、橋本、佐藤信 
成道、堀江  
 
【協議事項】 
１．理事長の選出（互選） 
	 風間理事が選出された。 
新理事長より挨拶。 
下記の５つの課題があり、副理事長にはそれらを担当していただきたい。 

 １．英文  Journalの Platform	 の構築担当。 
	 ２．例会の実施。6月、11月、3月の日曜日。 
	 	 	 6月 7日、11月 29日、3月 6日	 に例会と講演会・シンポジウムを設定したい。 
	 	 	 講演会・シンポジウム担当。 
	 ３．財政問題。財政が危機的な状況にある。収入に対して支出が大幅に超過。活動が活

発になると支出が増える。会計担当。 
	 ４．会則・内規の改正。会則・内規担当。 
	 ５．組織の拡大・充実を担当。 
 
 
 
 



２．副理事長の選出 
	  
組織（規約改正含む） 
会計 
企画（シンポジウム含む） 
出版 
広報（Newsletter 、HP） 

 
	 意見交換が行われた。 
	 ・Newsletter	 は HP掲載としたらいかがか。 
  ・紙媒体を各学会に送付することも重要ではないか。 
	 ・紙媒体では、学会のメンバーに配れない。 
 

Newsletterは pdfで配信することとする。広報は Newsletterと HPを担当する。 
	 出版は Journalの Platform	 の構築を担当する。 
	  
・英文 Journalは機関誌を考えるのか。学会独自の Journalを持つのか。予算は大丈夫
か。	 ⇒星野	 前理事が進めていた。各学会で英文 Journal	 を出すのは難しいので、本
協議会で出す。Refereeは各学会に依頼する。 

	 ・英文の Native Checkをどうするか。⇒そういうことも、今後検討する。 
星野	 前理事に特命理事をお願いしたらどうか。 

 
組織	 	 厚東、百田〇、小川、橋本、亀川 
会計	 	 佐藤信〇 
企画	 	 吉岡、植木〇、 
出版	 	 徐〇、海道 
広報（Newsletter 、HP）	 高垣、大塚、阿部〇。佐藤修 

	 	  
	 副理事長	 	 百田、佐藤信、植木、徐、阿部 
	 監事	 	 成道、堀江 
植木理事を情報分野とする。 

 
３．6月の第 1回シンポジウム 
	 企画については吉岡、植木理事に一任する。 
４．高橋誠前副理事長と星野前理事を特命理事とする。 


